

Liebe Klimafreunde,

wir werteten die letzten Aktionen aus um anschließend im gemütlichen Teil des Treffens die weiteren Vorhaben von KUS im Jahr 2012 zu skizzieren.

Zunächst erläuterte Klaus-Dieter Straub anhand einer sehr eindrucksvollen Präsentation, was wir unter einer "**Vision einer Stadt der Zukunft**" in klimapolitischer Hinsicht verstehen. Begeistert werden nun etliche KUS-Teilnehmer in einer AG dieses Thema vertiefen. Termin ist 17.01. - der Ort folgt noch.

2. Berichte aus den Initiativen:

- Die Mobilfunk-Initiative hat weitere Aktionen im Jahr 2012 vor. Wir erhielten weitere wichtige Informationen zur Gefährdung durch elektromagnetische Strahlung.
- Im Anhang ein Hinweis der Schutzgemeinschaft Filder.
- Am Sonntag gibt es im Schlossgarten eine Kunstaktion zwischen 9.00 und 14.00 Uhr.
- Der Fukushima-Jahrestag 11.03.2012 wird in Neckarwestheim stattfinden - auch als Mahnung, dass die Energiewende dringendst herbeigeführt werden muss.
- Die Bürgerenergiegenossenschaft be! wird die 3. Fotovoltaik-Anlage bauen. Am 24.03.2012 wird in der Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde in Weilimdorf ein Einweihungsfest stattfinden.
- Bericht vom Besuch bei Daimler in Sindelfingen
- KUS macht mit bei:
 - terre des hommes - Vortrag und Präsentation von KUS
 - evtl. bei einer Veranstaltung der VHS am 25.01.
 - Für den 29. März planen wir zusammen mit der GLS-Bank eine Veranstaltung mit Niko Paech zum Thema Postwachstumsgesellschaft.
 - SOFa: Am 02. Febr. wird KUS ein Interview im Freien Radio geben und vermutlich am Samstag, 04.02. einen Workshop anbieten.

3. Mit unserer Aktion zum **Weltklimatag** haben wir unser Ziel, mit einem Bericht in der Presse auf die Bedrohung des Weltklimas hinzuweisen erreicht. Die Stuttgarter Nachrichten berichteten. Andererseits kritisieren wir Parteien und Organisationen, die die Energiewende ebenfalls "auf ihre Fahnen" geschrieben haben, dass keinerlei Aktionen ihrerseits durchgeführt wurden bzw. mit KUS zusammen, obwohl wir Verschiedene angeschrieben hatten.

4. Zum **Bürgerhaushalt** bitte den Brief an die Fraktionen lesen s. Anhang.

Da wunderbare Kekse, Oliven, spanischer Käse und Wein mitgebracht wurden, hatten wir eine beinahe festliche "Tafel". In sehr guter Atmosphäre wurden Vorhaben für 2012 entworfen - und wir haben uns noch besser kennengelernt!

Die Koordinierungsgruppe wünscht allen KUS'lern erholsame Feier-Ferientage und zufriedene, auch glückliche Stunden - **bis 24. Januar, unserem nächsten Treffen.**

Herzliche Grüße
Traude Heberle-Kik